

朝の館内放送

令和元年9月2日

みなさん、おはようございます。

市長の中村健です。

先日、15年ぶりに県内で開催された全国茶品評会において、西尾市の稲垣宏紀さんが、てん茶部門で農林水産大臣賞を受賞することが決定しました。

簡単に言えば、質の面で日本一になったということです。

「西尾の抹茶」といえば、「一色産うなぎ」や「三河一色えびせんべい」と並び、西尾市が誇る地域ブランドです。

しかしながら、地域ブランドに認定された、G Iに登録されたといっても、そのすごさはいまいち伝わらないのかもしれませんが。

また、生産量においても、全国一を誇っていた時期もありましたが、近年では全国有数という表現をしています。

今回、地元開催の品評会において、市内のお茶屋さんが農林水産大臣賞を獲得することで、「西尾の抹茶」は日本一だと、声高に言うことができます。

それに加え、11月16日・17日の両日には、文化会館から歴史公園までの一帯で、全国お茶まつり愛知大会が盛大に開催されます。

旧近衛邸では朝・昼・夜で異なる形の「茶会」、西尾小学校体育館では抹茶の新しい楽しみ方を体験できる「抹茶スイーツフェス」、総合グラウンドでは地元の農水産物を購入できる「農林水産振興展」、そしてアイドルグループ「BOYS AND MEN」の小林豊さんが登場する企画と、内容盛りだくさんのイベントになっていますので、職員のみなさんもぜひ会場に足を運び、楽しんでもらえればと思います。

そして、国内における人気や需要が高まっているだけでなく、海外への販路拡大や外国人観光客誘致の観点からもキラーコンテンツとなり得る、この「西尾の抹茶」について、一人ひとりのPRマンとしての協力もぜひお願いします。

以上で、朝の館内放送を終わります。